
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 根岸富一郎 １
1時間30分 ９/４

(1)

(2)
(3)
(4)
(5)
(6)

２

(1)

(2)
(3)
(4)

(5)
(6)

３

(1)

(2)
(3)
(4)

２ 野田小百合 １
1時間 ９/４

(1)
(2)
(3)
(4)

２

(1)

(2)
(3)
(4)
(5)
(6)

３ 森　利夫 １
50分

(1)
(2)
(3)

２
町長
副町長
担当課長

学校現場での取組み

建設工事の発注方法について

進出のスケジュールは

障がいのある方と一緒に考えることが必要
ではないか

土地は自己所有か借地契約か
廃棄物等の持ち込みがあったのか
周辺住民への説明の状況はどうか
水質検査、土壌検査など行っているか

区長報酬等を自治区で支給している状況に
ついて
規約を制定し運営している状況について

住民と一緒に公園のあり方について考えて
いくことが今、必要ではないか

上記地番の周辺にある町道の状況について

総会を実施している自治区の状況について

今宿東土地区画整理事業地内に誘致している食品
系スーパーについて

現在の状況は

測量等の調査は進んでいるのか

ニュータウンにおける公園の整備について

公共施設等におけるバリアフリーについて

住民の要望状況
今後どのように整備に取り組んでいくのか

ごみ処理施設建設について

質問事項・質問の要旨

ニュータウンの公園の状況について

泉井地区の元山林の埋立場について

町が区長へ依頼している内容を役員会や総
会に諮っている状況について

デマンドタクシー等の対応

障がいを理由にした差別の解消に向けて

町の取り組むべき課題は何か

町長
担当課長

 区長について
町長
担当課長

活動報告、活動方針など決めている状況に
ついて

泉井1285番地３と1285番地４及び1286番地
１は、今何をしているのか

町長
教育長
担当課長障害者差別解消法が制定されたことに対す

る町の見解

町長
副町長
担当課長

会計報告をしている状況について

町長
担当課長

上熊井、泉井地域住民への説明会の状況に
ついて
上熊井、泉井地域の活性化事業の柱は何か

町長
担当課長

亀井小学校PTAへの説明はするのか

企業誘致の成功例として、町や地権者はど
のような対応をしたのか

９/４
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

(3)

(4)

４ 日坂和久 １
1時間 ９/５

(1)

(2)

２

(1)

① 鳩山町と国分寺市のイベントに取り組む
姿勢について

② 事前準備（人的・物的なもの）について
③ 具体的な運上手段はどのように考えてい

るか
④ 国分寺まつりにはどのような形で参加す

るのか把握しているのか
⑤ 多くの祭り参加者に、何故、国分寺瓦を

運上するのかご理解いただく方法は
⑥ 各方面へのＰＲも重要と考えるがいかが

か

５ 田中種夫 １
1時間 ９/５

(1)

① プロジェクト委員について、委嘱期間が
経過したが継続・新規の委嘱者はどのよ
うになっているか伺う

② プロジェクト委員内の作業用具は何が用
意されているか（草刈機、脚立、梯子な
ど）

(2)

① 過去の植栽実績は如何か（23・24・25
年）

② 移植後のメンテナンス（草刈・除草）は
どのようにしているか（月間回数は）

(3)
① 年度別の予算金額について伺う
② 作業における燃料などは、どのように

なっているか伺う
(4)

① 来年度は収穫が見込めるが予定は
② 収穫方法はどのように予定されているか
③ 収穫後の加工方法･加工場所の計画はど

のようになっているか

近隣住民を威嚇する行動を取る人物につい
て、見守りネットワークでは対策はあるの
か

地域住民の安全・安心な暮らしについて

町長
教育長
担当課長

あんずの植栽実績と現状について伺う

人件費・経費について伺う

収穫時について伺う

現在の植栽本数、及び今後の予定本数・地
域について伺う

平成の国分寺造営でつなぐ古代瓦のふるさと鳩山
再現事業について

町長
副町長
担当課長

町長
担当課長

スタートして３年目になるが進捗状況につ
いて伺う

はとやま祭と国分寺まつりの連携内容につ
いて

一般競争及び総合評価方式における町内業
者の落札状況は
設計価格と最低制限価格は、いつ誰がどの
ように決めるのか

違法駐車車両による緊急車両等への進行妨
害解消対策について

工事発注にあたっての入札の取り扱い区分
や方式は、どのようになっているのか
指名競争と一般競争及び総合評価方式によ
る入札実績について伺う
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(5)

① 目的により剪定の形が違う（収穫し易
く）

② 目的により植栽場所が違うのではないか

６ 小川唯一 １
1時間 ９/５

(1)

(2)

(3)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)
① 分担金はどのように設定しているのか
② 使用料はどのように設定しているのか

(5)

(6)

７ 中山明美 １
50分 ９/５

(1)
(2)

① 宿泊体験
② 安全マップ
③ 地域の防災訓練に参加など

(3)

２
町長
副町長
担当課長

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

３

(1)
① 費用
② 実施日数
③ 受診率（過去５年間）

(2)

分担金・使用料について

維持管理する上で使用料は大事な財源で
す。使用料の見直しは、いつ行われるのか

農業集落排水事業について

水道水の使用水量と人数制による使用料に
ついて伺う

供用開始後７年目となる現在、現状の機能
に問題はないか

消防署との連携はどうなっているか

町長
教育長
担当課長

以前行っていた海外派遣制度の復活は出来
ないか

幼稚園からの英語教育を取り入れたらどう
か

シェイクアウト訓練（安全行動訓練）を取
り入れてはいかがか

防災教育の一環として取り組む予定はある
か

加入戸数と接続完了戸数について、現状と
今後の推移は

事務処理合理化のため、生活環境課に担当
を移せないか

特色のあるまちづくりに、英語教育充実の町、鳩
山を提案する

鳩山中学校の「国際交流会」について伺
う。現状と今後の取り組みは

脳ドッグに助成したらいかがか

消火器の設置状況は
万一の時の補償は

全体的に見て収穫が目的か花見が目的か伺
う

納涼祭・はとやま祭の安全管理について

町長
副町長
担当課長

町としての安全管理に対する指導は

特定健診について

受診状況

町長
副町長
教育長
担当課長

町の取り組みは

発電機を使用しているのか

防災教育について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

８ 小鷹房義 １
町長
教育長
担当課長

40分 ９/６

(1)
(2)

(3)
(4)

９ 松田隆夫 １
1時間30分 ９/６

(1)

(2)
(3)

(4)

(5)

(6)

２

(1)
(2)

(3)
(4)

(5)

10 小峰文夫 １
1時間 ９/６

(1)

(2)
(3)

(4)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

４
町長
担当課長

スーパーマーケットの名称は何か

スーパーマーケットができると交通量が増
えて通学路に影響してくると思うが、どう
考えているか

生産年齢層（15～65歳未満）に関する課題
と対策

町長
担当課長

スーパーマーケット業者と地権者が契約出
来たと聞いたが事実か

人口減少社会に向けた課題と対策―20年後の鳩山
を見つめて

高年齢層（65歳以上）に関する課題と対策

教育現場でどのように使われたか

本の内容の評価、ならびに教育委員会の見
解

たばこ税について

企業誘致について

地元雇用を優先して正社員として採用する
ようお願いできないか

人口推移予測、とくに世代間人口構成の激
変について

『放射線副読本』(文部科学省 2011.10)について

奥田地区の良品計画の従業員募集は、鳩山
町内から何名位か

スーパーマーケット開店迄のスケジュール
はどのようか

別居状態の世帯主に児童手当を渡さない方法はな
いか

児童手当を子供名義の口座にすることはで
きないか

産・官・学の連携開発ができないか

別居状態で児童を養育していない世帯主が
児童手当を受給するのは違法ではないか

人口減少をどのように評価するか
若年層（0～15歳未満）に関する課題と対
策

販売の普及、拡大をどのように考えるか

スーパーマーケット誘致について

教員・保護者・生徒からどのような意見が
出ていたか

付加価値をつけて新たな特産品の開発が考
えられるか

農産物の付加価値化について

町の特産品はどのように開発されてきたか

今後の対応について

町長
教育長
担当課長

小中学校へ導入の経緯

町長
教育長
担当課長

未来への投資について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

５

(1)

６
町長
担当課長

(1)

(2) 災害に強いまちづくりとして、市街化区域
や市街化調整区域ではない非線引区域とし
て、50ヘクタール位指定したら良いと思う
が如何か

今宿東土地区画整理事業も最終区となって
きたが、亀井地区（北部）の開発をどう考
えているか

たばこ税について、県と市町村の配分が変
わったと聞いたが、どのように変わったの
か

鳩山中学校吹奏楽器購入は、今年度中に予
算化できないか

鳩山中学校吹奏楽器について
町長
教育長
担当課長

鳩山町北部開発について

今までは、どのようになっていたのか
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